Die Minigruppe auf großer Piratenfahrt

In der dritten und vierten Woche der Sommerferien konnten insgesamt 82 Kinder an der Ferienfreizeit 2023 teilnehmen. In diesem Jahr hatten wir uns das Thema "Piraten" ausgesucht und alle Spiele und Abenteuer darauf ausgelegt. Am Anreisetag wurden die Kinder also von Betreuerpiraten in Empfang genommen und auf ihre "Schiffe" (Zelte) verteilt.

Passend zum Thema waren die Wochen stürmisch und das Wetter hat alle Register gezogen, um die Teilnehmenden auf ihr Piratenleben vorzubereiten. Und so haben alle Piraten in Ausbildung mutig ihre "Schiffe" vorm Untergang bewahrt und nach dem Gewitter fleißig Wasser geschöpft. Anschließend wurden die Kampfkünste bei einer Wasserschlacht auf dem Sportplatz gefordert.

Viele Teamspiele, wie bespielweise "Capture the flag" und das "Schmugglerspiel" haben den Mannschaftsgeist gestärkt, es wurde gemeinsam Seemannsgarn am Lagerfeuer gesponnen, gebastelt, tolle Piratentücher und T-Shirts gefärbt und gestaltet und trotz des wechselhaften Wetters auch regelmäßig gebadet.

Während die Tageswanderung wetterbedingt in der ersten Woche ausfallen musste, wanderte die zweite Gruppe durch den Wald nach Malente. Auf dem Weg wurden Pausen zum Picknicken, Tanzen und für Spiele eingelegt und nach einem Eis am Zielort ging es mit der 5-Seen-Fahrt wieder zurück Richtung Zeltlager.

Ein Highlight der Woche waren die Schatzsuchen, sowohl tagsüber als auch nachts. Auf der Nachtwanderung haben die Jungpiraten ihre Kartenlesefertigkeiten unter Beweis gestellt und konnten den Schatz erringen.

Den Abschluss der Woche bildete die Piratentaufe und anschließend wurde wild auf der Piratendisco gefeiert.

Wir freuen uns auf's nächste Jahr und danken allen Unterstützern,

eure Mini-Crew